

# Und in 2023?

... einfach machen!

Verantwortungsvoll, unkompliziert,  
persönlich, kompetent und immer da.

Liebe Kundinnen und Kunden,  
liebe Freunde,

dass es 2022 nicht langweilig wird, war klar. Doch die Entwicklungen haben uns schon erschüttert. Gut, wenn man sich da noch auf etwas verlassen kann.

Wir haben uns in allen Schwesterunternehmen in großen Runden mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern überlegt, was uns heute und in Zukunft wichtig ist. Im Ergebnis geht es uns um Sicherheit und Wohlbefinden. Und um eine gute Zusammenarbeit – mit Kolleginnen und Kollegen, mit Kundinnen und Kunden.

Und noch etwas ist uns besonders wichtig: Einfach machen! Unser Motto 2023. In seiner doppelten Bedeutung. Einerseits scheinbar komplizierte Dinge zu vereinfachen, Lösungen zu finden. Andererseits nicht lange zu reden, sondern es einfach wegzuschaffen. Gemeinsam.

So kann auch 2023 ruhig kommen. Wir freuen uns drauf!

Bis dahin wünschen wir frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Stephan Karle, Jürgen Karle, Dietmar Schulz und Bastian Lauer



Karle Recycling ab jetzt für Sie auf Facebook und Instagram